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お子さんは、学習活動に意欲的に取り組んでいると思いますか。 54.2% 40.2% 5.2% 0.4% 0.0%

職員は個別の教育支援計画や指導計画を生かして、お子さんにわかり
やすく適切な支援をしていると思いますか

62.0% 33.6% 3.5% 0.0% 0.9%

お子さんの健康と安全に留意した学校生活が行われていると思います
か。

63.8% 31.0% 2.2% 1.3% 1.7%

職員は一人一人の人権を尊重した、あたたかいかかわりをしていると思
いますか。

67.7% 27.5% 3.5% 0.4% 0.9%

懇談会、連絡帳、家庭連絡票等を通して、お子さんの活動のねらいや、
活動内容、その様子が十分に伝わっていますか。

64.6% 33.2% 2.2% 0.0% 0.0%

校内専門性サポートチームや外部機関等と連携して指導、支援してい
ることはお子さんの主体的な学びを支え多様な教育的ニーズに応える
ことにつながっていますか。

46.8% 38.0% 6.0% 0.9% 8.3%

5 　９８％の方からＡＢ評価をいただきました。「懇談会、連絡帳等で活動や内容を丁寧に伝えてくださりありがたい」
「連絡帳で日中の様子が分かるように記載してある。」などのコメントをいただきました。また記述内容や観点につ
いてもご意見をいただきました。今後も連絡帳等で学校の様子だけでなく、ねらいや成長した姿についても伝わる
ようにし、ご家庭と支援の方向性を確認できるよう努めていきます。

6
　８５％の方からＡＢ評価をいただきました。専門性サポートチームは、自立活動の充実を図り、児童生徒一人ひと
りの可能性が伸びる学習を目指し、校内外のからの自立活動の支援等に関する相談に対応するチームです。取
り組みの様子や内容等を発信し、ご理解をいただけるよう努めていきます。

2 　９６％の方からＡＢ評価をいただきました。教育支援計画については、保護者のみなさまとともに計画作成をおこ
ない、実践、見返しを通して次のステップつなげていくことを大切にしています。今後も、学級だけでなく、学年や
部、専門性サポートチームの職員によるチーム支援をおこない、児童生徒一人ひとりに合った学びの充実や適切
な支援に努めていきます。

3
　９５％の方からＡＢ評価をいただきました。一方、５％の方から「あまりそう思わない」「思わない」「わからない」と回
答されていることを真摯に受け止め、安全安心な学校生活となるよう、環境面・衛生面・安全面に配慮していきま
す。

4
　9６％の方からAB評価をいただきました。学校職員の人権意識を高めるため、職員研修や非違行為防止研修な
どをおこなってきました。今後も職員の人権意識の向上に努めるとともに、一人ひとりの気持ちに寄り添ったかかわ
りを心がけ、児童生徒が安心して学校生活が送られるように努めます。

1 　９4％の方からＡＢ評価をいただきました。個別の教育支援計画の願いをもとに、児童生徒が主体的に取り組め
るよう環境調整や教材教具の工夫に取り組んできました。これからも児童生徒の成長につながるよう支援の工夫を
積み重ねていきます。
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　学校自己評価アンケート（学校全体まとめ）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　松本養護学校　

問 内容



◇健康・安全安心な環境作りに関して◇　

⇒児童生徒の目線や動きを想定しながら、定期的に安全確認を実施し、安全安心な環境作りに取り組んでいき

ます。

⇒感染症の周知につきましては、昨年度もご意見をいただきましたので校内で検討し、今年度からインフルエ

ンザや新型コロナウイルス感染症、その他の感染症等による「学級・学年閉鎖」の場合は、該当部保護者宛に

オクレンジャーにてお知らせしています。また、「部閉鎖」の場合は、全校保護者宛にオクレンジャーにてお

知らせします。

◇学校運営に関して◇

・専門的なアドバイスをいただけてありがたいです。

・専門性サポートチームや外部機関とどのような連携をとっているのか分からない。

・スクールバスに乗る先生と各クラスの担任との連携が取れていないと思います。もっと情報共有してほし

い。

⇒県の特別支援学校の学びの改革の一環として、県内全ての特別支援学校に専門性サポートチームが設置され

て4年になります。本校では自立活動担当教員、教育相談、特別支援教育コーディネーター、各部の部長・副

部長・室長・寄宿舎の担当者などが中心となってチームを構成しています。医療、福祉、行政など外部の専門

家と相談・連携し、支援会議や懇談会等で学級担任と共に支援の具体を提案したり、学校職員や保護者の皆様

に向けての研修や情報共有をしたりしています。また、地域の幼稚園・保育園・小中学校・高等学校を訪問

し、教育相談・巡回相談支援を行い、該当の園・学校の先生方と一緒に個々のニーズに応じた支援を検討して

います。今後も学校全体の専門性の向上の推進や地域の特別支援教育のセンター的機能を担うことができるよ

うに努めていきます。

⇒スクールバスの運用については日ごろからご理解ご協力をいただき感謝申し上げます。職員の情報共有や連

携に取り組み、安心してバスに乗車できるよう努めていきます。

【寄せられたご意見・ご要望】

多くのご意見・ご要望が寄せられました。あたたかな言葉や職員への気遣いなど、大変励みになる内容も多く

寄せていただきました。また、今後に向けて参考になるご指摘も頂戴しました。ありがとうございました。

＜寄せられた内容＞（一部掲載・要約）

・毎日、本人のペースでとても楽しそうに学校生活を送っていると感じます。すごく成長したと感じました。

子どもの考える力や自信をつけることなどを大切にしてもらっている気がします。先生方がいつも温かいで

す。

・いつもあたたかく指導、見守ってくださりありがたく感じています。安心して学校に送り出せていることに

感謝します。

・手すりのねじが外れてけがをしたことがあります。定期的に安全確認、環境整備をお願いします。

・病院を受診したときに、学校で流行している感染症について聞かれることがあるので、同じクラスだけでな

く、知らせ欲しいです。


